

Lahirkan Inovasi, Babinsa Koramil 02/Lembang Jaya Bantu pulihkan Ekonomi Masyarakat Akibat Pandemi

Amelia Rizky - SOLOK.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 27, 2021 - 18:21



SOLOK - Pandemi Covid-19 yang hingga saat ini yang masih melanda negeri, telah berdampak terhadap berbagai sektor termasuk perekonomian masyarakat. Oleh sebab itu, butuh terobosan dan inovasi agar pendapatan masyarakat kembali meningkat agar tetap mampu bertahan dengan kehidupan yang layak.

Guna membantu masyarakat binaannya dalam meningkatkan penghasilan dan kesejahteraan, Babinsa Koramil 02/Lembang Jaya Kodim 0309/Solok Kopda Almerio berupaya melakukan sebuah inovasi dengan memanfaatkan hasil kekayaan alam setempat.

Meski di tengah kesibukannya menjalankan tugas pokok sehari-hari sebagai seorang Bintara pembina desa (Babinsa) Koramil 02/Lembang Jaya, Kodim 0309/Solok, Kopda Almerio berupaya memanfaatkan waktu luangnya untuk bisa mengajarkan masyarakat agar lebih kreatif dan produktif melihat peluang serta memanfaatkan potensi yang ada dengan semaksimal mungkin.

Bermodalkan keyakinan dan keterampilan yang dimilikinya, Kopda Almerio membagikan pengetahuan tentang cara mengelola hasil bumi pertanian setempat, yakni jahe untuk dijadikan minuman jahe instan.

Keahliannya itu diberikan kepada kelompok tani di Jorong Banda Panai, Nagari Limau Longgo, Kecamatan Lembang Jaya, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Sabtu, 27 November 2021.

Dengan telaten dan penuh kesabaran, Babinsa Lembang Jaya itu mengajarkan cara pengolahan sejak tahap awal pembuatan minuman jahe hingga dapat dipasarkan kepada kelompok tani yang seluruh anggotanya wanita, dengan harapan dapat membantu menopang perekonomian keluarganya masing-masing.

Di tempat terpisah Danramil 02/Lembang Jaya Kapten Inf Amriade mengaku sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan inovatif yang dilakukan oleh Babinsanya dalam membantu masyarakat memulihkan ekonomi akibat dampak pandemi yang tak kunjung usai.

“Saya berharap apa yang dilakukan Kopda Almerio menjadi tauladan dan dapat dicontoh oleh seluruh Babinsa Koramil 02/Lembang Jaya. Selain memiliki ilmu kemiliteran, para Babinsa hendaknya juga memiliki keterampilan agar mampu membantu Warga Nagari Binaannya,” sebut Danramil.

Ditambahkannya, Babinsa yang memberikan ilmu seperti ini kepada warga Nagari Binaannya jelas dapat membantu warga masyarakat untuk menambah penghasilan sehari-hari serta bangkit dari keterpurukan ekonomi akibat pandemi.

Terlebih dengan kemampuan inovatif berwirausaha yang pandai membaca peluang dan memanfaatkan kekayaan alam dan lingkungan sekitar untuk menjadikan bernilai ekonomi yang lebih tinggi.

Namun demikian, Danramil juga menekankan agar Babinsa selalu dan tidak lupa untuk mengingatkan masyarakat agar mematuhi segala imbauan pemerintah dalam upaya menekan laju perkembangan dan penyebaran Covid-19 dengan menerapkan protokol kesehatan dan mengikuti vaksinasi yang saat ini tengah digencarkan Pemerintah bersama TNI-Polri.

“Babinsa harus mampu mengatasi kesulitan masyarakat yang semuanya itu sudah tertuang di dalam Delapan Wajib TNI serta membantu program pemerintah dalam memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat terutama dalam menghadapi pandemi saat ini,” pungkas Kapten Inf Amriade.

Sementara itu, Wali Nagari Limau Lunggo Syahrial menyampaikan ungkapan terima kasih kepada para TNI khusus Koramil 02/Lembang Jaya yang berkenan untuk melatih dan melahirkan inovasi demi membantu masyarakatnya.

"kami sangat bersyukur adanya Babinsa di wilayah kami yang mau berjibaku dan bekerjasama membantu kehidupan masyarakat demi mendukung kesejahteraan dan kemajuan Nagari kami," ungkapnya. (Sn/Amel)